

## **Protokoll Hauptversammlung des Fördervereins „Neue Sporthalle Gerabronn e.V.“ am 17.11.2022 um 19:30 h in der TSV Vereinsheim in Gerabronn:**

### **1. Begrüßung**

Es haben sich folgende Vorstandsmitglieder / Vereinsmitglieder entschuldigt:

- Jochen Uhrhan
- Conny Eisert
- Andy Kuch
- Sigggi Oberndörfer
- Jens Weinmann und
- Fritz Maywald

**Die Teilnahme an dieser Sitzung lässt eindeutig zu wünschen übrig!**

### **2. Bericht des Vorstands**

Nochmals herzlichen Dank an

- Hans von Berg,
- Rolf Hauber
- Günter Hofmann,
- Stefan Schöller,
- Thomas Weinmann und
- Andrea Walch

für die Verteilung der Flyer!

Diese Aktion hat dann doch die Mitgliederzahl auf 89 Mitglieder anwachsen lassen. Ende 2022 hatten wir 44 Mitglieder. Sehr vorteilhaft war auch die Hilfe von Matthias Thomas, der die Aufnahmeanträge mit einer direkten Ansprache an eine Gruppe anlässlich der Himmelfahrtswanderung weitergegeben hat. Hierdurch kamen auch 20 neue Mitglieder hinzu.

Unser Ziel, dass die Halle vor allem auch für Familien mit Kindern einen hohen Stellenwert hat, wurde nicht wirklich erkannt. Lediglich 2 Familien sind eingetreten.

Wie sollen wir denn dieses Ansinnen weitergeben?

Damit wir mit der Tagesordnung fortfahren können, habe ich für die gern gesehenen Inputs unter [Verschiedenes](#) zusätzliche Punkte eingebracht.

Weitere Aktivitäten: Beim Marktplatzfest waren wir vom Förderverein nochmals aktiv und haben dort einige die Flyer ausgelegt. Leider kommt immer wieder die Aussage, dass wir über den Mitgliedsbeitrag die Halle nicht finanzieren können. Diese Aussage ist völlig richtig und wir haben versucht, unseren Standpunkt hierzu weiterzugeben.

### **3. Bericht des Kassiers**

Steffen hat seinen Bericht abgegeben. Neben einigen Spenden waren die Beiträge der wichtigste Punkt.

#### **4. Bericht der Kassenprüfer**

Stefan hat darüber berichtet, dass er und Hagen die Kasse geprüft haben und dass diese sehr ordentlich geführt ist.

#### **5. Entlastung des Vorstands**

Thomas Weinmann führte die Entlastung des Vorstandes durch, die einstimmig erteilt wurde.

#### **6. Wahlen**

In der letzten HV haben wir bekanntlich Siggie Oberndörfer und Marc von Berg als neue Vorstandsmitglieder gewählt und dieser setzt sich nun wie folgt zusammen:

**Vorsitzender: Otto Walch**

**2. Vorsitzender: Jochen Uhrhan**

**Kassier: Steffen Reichert**

**Schriftführer: Andrea Walch**

**Beisitzer: Cornelius Eichert**

**Andreas Kuch**

**Bianca Wankmüller**

**Jens Weinmann**

**Siggie Oberndörfer**

**Marc von Berg**

**Kassenprüfer: Stefan Schöller**

**Hagen Werner**

##### **6.1. Zur Wahl stehen in diesem Jahr folgende Vorstandsmitglieder:**

Da Otto persönlich zur Wahl stand, erklärte sich Thomas Weinmann bereit, die Wahl des ersten Vorsitzenden durchzuführen.

##### **6.2. Otto Walch**

##### **6.3. Steffen Reichert**

##### **6.4. Conny Eisert (Er würde, vorausgesetzt er wird gewählt, die Wahl annehmen)**

##### **6.5. Marc von Berg**

##### **6.6. Jens Weinmann und**

##### **6.7. Stefan Schöller als Kassenprüfer**

Alle zu wählenden Personen wurden einstimmig wiedergewählt.

#### **7. Genehmigung des vom Vorstand vorzulegenden Haushaltsvoranschlags für das laufende Geschäftsjahr**

Zu diesem Punkt gibt es nichts zu berichten.

#### **8. Festsetzung der Beiträge/Umlagen für das laufende Geschäftsjahr bzw. zur Verabschiedung von Beitragsordnungen**

Zu diesem Punkt gibt es nichts zu berichten.

#### **9. Beschlussfassung über vorliegende Anträge**

Es sind keine eingegangen

## 10. Verschiedenes

### 10.1. Teilnehmer an der Sitzung

Otto war über die Anzahl der Teilnehmer enttäuscht. Von den 12 Teilnehmern waren 5 Vorstandsmitglieder anwesend. Kann dies als Zeichen eines geringen Interesses gewertet werden?

### 10.2. Informationen der Bürgerschaft

Wichtig: wir wollen die Halle nicht durch unseren Mitgliedsbeitrag bauen!!!!

Vorschläge aus der Runde:

### 10.3. Ansprechen von Familien

Die Halle ist für Familien wichtig! Wie sollen wir denn die Familien ansprechen?

Vorschläge aus der Runde:

### 10.4. Diskussionspunkte aus der Runde und wer denn hier die Verantwortung übernehmen sollte:

- Im Amtsblatt sollte alle 2 Monate ein Kleinbericht erscheinen. Hiermit wird die Bevölkerung immer wieder auf den Förderverein hingewiesen.  
Verantwortlich: Andrea
- In künftigen Berichten soll der Hinweis enthalten sein, dass mit der neuen Halle auch andere Sportarten durchgeführt werden können
- Bericht seitens des Gymnasiums und Verlinkung des Fördervereins bei Schulnachrichten  
Verantwortlich: Jochen
- Präsenz bei öffentlichen Veranstaltungen  
Verantwortlich: Alle
- Bericht von Thorsten Hiller im HT  
Wichtig, es muss klargestellt werden, dass die neue Halle nicht nur für die Handballer gedacht ist, sondern dass hiermit dann auch andere Veranstaltungen und Sportarten angeboten werden können. Aktuell ist es so, dass wenn in der bestehenden Halle Veranstaltungen (Theater, Blutspende, öffentliche Versammlungen, Fasching, ...) stattfinden, der Sportunterricht abgesagt werden muss und auch das Gymnasium keine Möglichkeiten hat, den Sportunterricht dort abzuhalten.  
Verantwortlich: Otto
- Kontaktaufnahme beim WLSB / HVW  
Es sollte angefragt werden, ob wir hier eine Beratung erhalten können und ob hier irgendwelche Aktionen durchgeführt werden können oder wie wir generell vorgehen sollten. Gibt es weiter die Möglichkeit, dass eine Werbeaktion seitens des WLSB oder des HVW gestartet werden kann?  
Verantwortlich: Otto
- Social Media  
Verantwortlich: Conny?
- TSV Dünsbach  
Bei der nächsten Hauptversammlung des TSV Dünsbach am 22.03.2024 sollte der Förderverein nochmals vorgestellt werden. Nachdem die Flyer verteilt wurden, kam von Dünsbach kein einziger Aufnahmeantrag.  
Der TSV Dünsbach hätte auch den großen Vorteil, dass im Winter in der Halle trainiert werden könnte und dann auch Turniere oder andere Veranstaltungen durchgeführt werden können.  
Verantwortlich: Steffen oder Benjamin Walch, denn Otto leider nicht da.

**Ende der Sitzung: 20:40h**